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特,け代表  由 井 重 光

拡大補佐  篠 塚 武 壌

司会 副 幹事 小 競 章 員

☆点  館       会 長 田 中  質

☆コタリツンチ「手に手つないで」

ツンタ,‐す―

☆どカー紹介      会 長

石坂 文 夫 (民家多摩RC)

久鳴 違 也 く景ネ多摩RC)

均情委員会第 1□会合を開催しました。私

は出来るたけ盛大に立」Fkに計画を立てて頂

くようお願い致しました。

■本国例会終了後第 2ロ クラブ協議会を開催

【乾杯 】 SC会 長 石 坂 文 夫

初めての夜問例会に出席させて頂きました。

SCも 咋夜、横倉 (舞)、 大葉両会員の送別

の記念例会と東南アジア、フラシルの交換字

生を招行し国際規きを深める夜間例会をしま

した。

景界多摩グリーンロータリークラブの益々

の御発展を折念致しまして乾好.

☆ 会 長 報 告    会 長 日中  費

ネ9月 21 Ct3に多厚東分区の会長 幹 事会に出

席しました。

ネ10月11日の l M(イ ンターンティ ミ ー

テイング)に 全員会加するよう要請されま

した。

Ⅲ ll月5日 狛江多厚川RC認 紅状伝達式にも

全員会力Bをお願いします。

ネ環境保全奏員会設置を要缶されました。

委員長を憶倉恒姓、副委員長を活本幸夫会

員にお願いします。

ネ本国チャーターナイト (RC辺 証状伝達式)

致します。

☆ 幹 事報 告 幹事 日 本  誠

キ事務局員ガ決まりました。大変エレガント

な奥様で10月1口から出動します。

ネ写真を線っていない会員は早く服って下さ

い 。

ネ会員カードを出していない会員もいます。

なるべく早く提出じて下さtち

+10月 11口I Mに は石原慎太郎先生の記念

議演ガあります。移動例会で全員登録です。
ネ狛江多摩川RCテ ャーターナイトの全員登

録とは向こうからも全員来て頂くというこ

とを要語する手です。登録料1人 2万円で

す。クラフで立替えてめきます。
*10/3の例会は多摩そごう休館のため、例会

場をサンビア多摩に移動します。

☆ 委 員 会 報 告

★ 出 席 委 員 会      大 策 将夫

出席報告

総数 出席 M U 欠席 出 席 率

奈昌 33 28 5 848祥

事里 ３^（３ 23 5 848祥

〔匁罰電者〕

足立、遠藤、隅、津守、吉原

敏

費
馳
帥



★親睦委員会 萩生日茂夫

※ メ ールボックスに 「出席についてJ多 厚

RCの 週報を入れてあります。

橋□ 洋 三 前 回の例会の写真を猿れなかつ

たので、ベナルテイー。

大松 誠 二 自 由で想伯的なクラブに発展

されん事を 1

奥木 博 勝 チ ャーターナイト準備会ミーテ

ィンク酸 !欠席のため、ニコニコ実ってお

許しを !

大無 将 夫 初 めての夜間例会が楽しみです。

多摩クラブの先輩ようこそ.

菊池  敏  SAAの 委員として参加してみ

ましたが、うまくゆかず皆様に御送さをか

けました

班倉 正 や い つも楽しいクリーンクラフ。

北村 章 彦 先 週休んでしまったので。

以上合計 ¥61 000円

10月13日の規確コンベに横倉恒雄会員が部

合ガわるいので内藤冥会員にお願いしました。

十二]ニヨBttX I

由丼 重 光 新 クラブ誕生、 1ケ 月が無事終

ワそうなので。

石坂 文 夫 総 会後初めて参りました。御発

展をめ折り申し上げます。

経塚 武 雄 初 めて例会場に来ました。とて

も完晴らしいですね。

久鳴 違 也 日 中さん、日本さん咋Bは 面接

でめ世話になりました。

口中  質  事 務局員が採用でき、良い人で

安心しました。

日本  誠  エ レガントな事務局員が決まり

ましたので。

海野 栄 一 久 し振りにハーフ30台が出まし

た。

内藤  実  初 出席に際し。

横倉 恒 送 ヨ ロンク

訳生lE茂夫 皆 様ヨロンク

小島周二郎 言 少年毒仕委員会活動方針が決

まっても

,10  稔  □ ―タリーを早<理 解出采る様

高野 範 域 北 欧三国の調査旅行から無亭帰

っ て 。

戸日 範 寿 本 日は本采議義があるのですが

体講となりましたので。

赤尾 恭 雄 初 めての夜間例会で、しかもイ

エンエーンョンスピーテのトツフパッター

とは。

吉尾警太PB 始 めてのこコニコです。

深海源四郎 次 第に先が見えて来ました。

■会報委員会は私、小阜、吉国会員の3人 で

担当しています。

米週報のファイルが出来上がりました。メイ

ルポックスに入っています。週報は多摩G

RCの 第 1歩がらの記録を載せてあります。

的 1か ら的 7ま でをファイルして下さしヽ

欠席されて欠春、足のない方は事務局まで。

ネ前回の多厚市長さんの卓話は小島会員に担

当して頂きました。テーブがら原稿を起こ

して、原稿を身摩市長の秘書に目を通して

頂いて編集して枝正したものです。

ネテーブから原稿にするのが大変です。皆様

にお願いします。この壇上で喋った事は週

報に載せます。メモか原稿(こして週報委員

会【こ渡して下さtち

★ 雑 誌 委 員 会

予定より早く 「□一

タワーの友Jが まいl_n

ました。各メールボッ

クスに入れてあります.

ロータリーをIID解する

のには先す |□一つリ
ーの友Jを 清読するこ

とを奨励します。又私

★ 会 報 委 員 会 橋□ 洋 三

連委員会は□一つリー精神の啓豪と会員増強

の際のアフローチに役立てるようtこしたいと

思います。このような基本方針で雑誌委員会

は進んで行きます。

奥木 憶 勝



★ 米 山 奨 学 事 業 委 員 会  吉 日 悲

本日、米山業学事業推進委員会が日本工業

クラブ (3～ 5時 )で あり出席して参りまし

た。10月に米山梅吉氏が亡くなられた月で寄

付を集める強罰月刊になっております。皆榛

に御援助をめ願いしたいと思います。

次の例会に多厚RCの 方から米山実学事業

委員会から米山梅吉氏の解説をお願いして今

後の対策を考えたいと息います

★情報委員会

本t3配られました 「

□―タリーの友J9月

号 5買 に□―タリー加

盟日は 168から 17租こ

増えた経想か載ってい

ます。本国発行の多摩

CRC週 報のロータリ
ー用語解説 的2に記載

横倉 舞 三

してある 168を172ケ国に訂正して下さtヽ

轟 イニ シェー シ ョンス ピー
襲

【駆け出しロータリアン雑感】

赤尾 未 姓

去る 9月 5日 の東京多

厚クリーンロータリー

クラプの創立裕会を契

機として、名実共に□

―タリアンの一員とな

り、地域社会のなかで

新たを多数の友人を、

しかも短期間にして得

られたことに深く感謝の念を抱くものでござ

います。

さて、私tど、部立第一商業学校を経て、昭

和28年1こ阜稲田大学第一政治経済学部を卒業、

それ以来約37年余助こ三19、不動産関連業務
―筋に生きてまいりました。その間、8召和40

年に不動産鑑定士の資格を取得いたしました

が、丁度その頃は前職のいサミットストア開

発部に花職中であり、新店綜のチェーン化に

多忙を極めていた時期でもあったため、つい

つい独立の機会を失しながら昭和63年7月定

年退職をIDえました。

しかしながら、その間も不動産鑑定業務か

ら全く離れていたわけではなく、昭和60年頃

までの12年間は、地価公示及び都地価調査の

評価員を素務し、かつ、昭和53年頃委嘱され

た八王子税務署管内の土地評価格通者につい

ては現在も継続して委嘱を受けております。

昨年からは多摩都市計画多啓第一工区区口笙

理審議会委員も努めさせて頂いております。

前職を定年退職後の約6ケ 月間は、サラリ
ーマン時代の鬱慣を晴らすかのことく、夫婦

同伴で旅行三味を試み、北海道、九州、静働

と国内旅行を重ね、最後はオリエント急行で

ヨーロッパの旅を体験致しました。私共には

幸が不幸か子供がなく、気軽さも手伝ってか

夫婦ともども結婚生活30年の汗と装を流す機

会を得ました。

ヨーロッパ旅行から帰って約 1ケ月後の昨

年 4月 、現職の不動産鑑定事務所を開設致し

ましたところ、サラリーマン時代にご交誼を

頂いた多数の方々からのご支援もあってほほ

順調に推移しており、今真ながら人間関係の

尊さと重さを痛感致してD19ま す。

従って、家庭生活も、子供にこそ意まれな

かった私どもですが、今こそ人生最高の幸せ

を感じながら 「財より心Jを モットーに、日

々清神的な豊j」Nさを追求し続けつつ、揮ける

老後を迎えたいと願っており、家内も経済企

画庁及び東京都の物価モニターとして社会的

協力の一端を担わせて頂きながら、夫婦とも

ども共通の思想と目的をもって努力いたして

おl_nます。

この度、□一つリアンの末席を汚させて頂

くに当り、基本的な事で所感を述べさせて頂

きます。それtよクラフ例会への出席義務につ

いてですが、私はこれを□―タリアンに与え

られた貴重な権利であると理解しております。

我々は地域社会の中で、しかも職域を代表し

て選び抜かれた人々の実団であり、□―タリ

アンをれはこそ与えられた交流のほ会ではな

いでしょうか。□―タリークラフはあくまで

地域社会をベースに成立し、地域社会への奉

仕を究極の目的としている以上は、クラブ定

款もクラブ細Blも地域社会をベースに読み代

えて理解すべきではないかと考えます。義務

とをれはき痛を感ずることも、権利と理解す

れば吉痛もれらぎ、やガて習4Rづけは必ずや

|ちす11

ト



吉痛も快楽に転化するときがくると考えます。

駆出しの□―タリアンである私としては、

例会出席権を十三分に行使し、尚一層親睦を

深めながら□―タリー知識の学習と実践に努

めたいと考えます。

最後に、東京多摩グリーンロータリークラ

ブの永遠の繁栄を祈念致します。

流されてしまう。それと共に平和だった家族

の結東もそれぞれの工Jイ ズムと秘密で崩れ

ていってしまう。 ドラマの中では実色なもの

で、私も少なからずショックを受けました。

ベットの中で、それまでの仕事人間の自分を

見つめなおす契機になったと思う。仕事のた

めにではなく、人間のために仕事があるのだ

と。勿論未だ、仕事中毒は売拍していないが、

少しずつ、もつと幅広い人間として生きてゆ

きたいと自分では患っています。昨年のロー

タリークラブのテーマは 「エンシンョイロー

タリー」とが、いかにもびったりのジテーマ

ではないですか (勘違いしてるかな).

先週も、パルテノン多摩に小沢征覇指標の

「サElメJを 見に行きました。残酷なテーマ

(恋人の首を切り落とす)の オベラですが、

実に大担で感Ell的な書と歌の結合でした。首

楽、袴画、そういう、仕事を離れた時間を充

実させたいと思う 昨 年も思い切って12日問

ヨーロッパに旅行しました 仕 事のお客さん

の渋い顔が見える様でしたが、時間は自分で

つくるもの、それを実行したという事です。

説に充実したjFK行でした。特にスベイン、イ

タリアが長年の夢でしたが、又いつかと思っ

ています。スベイン語は壇学で 1年学んでそ

れから行ったのですが、将来、移住してしま

うかも、とも半分本気で考えています。全て

に挑戦して行く気持ちは忘れないでいきたしヽ

今暁も本当は一本杉球場でナイターの野球を

やっている害でした。未だ野球の現役選手で

す。他にも水球やゴルフもやっています。

「エンジョイローつリー」 「チャレンジロー

タツー」といきたいものです。限られた人生

なのですからもありがとうとさいました。

【私はスペインに住みたい】
大松

大t_です。職業は 「

i木 測長Jと なってい

ますが、正確に言いま

すと、法認の士 「土地

家屋調査士Jと いう資

格で事務所を開いてお

19ます。多摩の市役所

|

▼
 |

の前です。主な内容

i地 の境界を確定して抑宣し、土地を分ける

分筆登記、地積を直す地積更正登記、建物を

新築した時は建物表示登記を申請する。そう

いう業務で、事務所も15年位になります。多

摩には10年以上です。どなたの場合も同じで

しょうが、開業して当初は無我夢中、仕事の

消化にほとんど徹夜の毎日、事務所の床に子

供を寝かせながら、私の家内も手伝ったもの

です。仕事が順調にいっているということが

励みとなって、無理が続けられたと思うので

すが、5年 位たって過労が元で急性肝炎に`!

れました。,p、入院となって、ストリブした

仕事の山を同業の仲間が手分けして片づけ助

けてくれました。あの時の感謝は今も忘れら

れません。罰子の良いいの友達と吉しい時の

友達、こ種類いる様ですが。

そして、病院で点滴を受けながら見ていた

テレビドラマも忘れられません。山田太―作

の 「岸辺のアルバるJ、 八千草富、竹脇無我

が出ていた当時評判のドラマで、多摩川の狛

江の新興住宅地で、洪水のため、最後に家が

『□―タリアンらしさ』

を忘れず

『□一つリアンらしく』

に全力を!
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東京多摩グリーンロータリークラブ
来事務局 i〒価  東 京都多摩市語台 留7       会 長 : 田 中  責   特 別代表 ! 自 井 重 光
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